

Der Bürgermeister

-Anhörung vor Gericht-

a&b) Während die Bewohner Göllens auf die Probe gestellt wurden hat der Bürgermeister nicht das getan was richtig gewesen wäre.

Zu Anfang predigte er noch Menschlichkeit, doch die war in Ansehung des Geldes schnell vergessen.

Seine Aufgabe ist es auf seine Stadt zu achten. Auf jeden einzelnen Bürger. Doch er hat nicht nur versagt sich hinter III zu schützen sondern auch darin die Bewohner davor zu bewahren eine solch Tat zu begehen. Er ist eine Autoritätsperson und Vorbild und hätte mit gutem Beispiel voran gehen ~~sollte~~ und Alairs Geld wiederstehen sollen. Natürlich war das Geld für das Städtchen wichtig, dabei hat er jedoch aus den Augen verloren zu was die ganze Stadt dadurch wird.

Er schlug III sogar vor sich selber umzubringen.

Außerdem war er ganz vorne dabei

was die Ausseelen auging, warum es III
verdient hätte zu sterben und hat
somit auch das Dorf mit gerissen.

2. Ich bin unschuldig! III ist an einem
Herzinfarkt gestorben.

Ich habe immer zum Wohle des
Dorfes gehandelt. Und sehen Sie wie
es hier nun wieder aussieht.

Trotzdem hatte er den Tod verdient.

Er war ein Verbrecher, hat der armen
Clair Übel zugesetzt.

Solches Handeln gibt es hier in
Hölle nicht, alles gute Menschen
hier!